

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Les aînés ont reçu des chocolats et des produits locaux



Devant la mairie, les équipes étaient prêtes à acheminer les colis de Noël.

Les élus se sont mobilisés pour distribuer plus de 100 colis.

Samedi 21 décembre, les membres du CCAS ; le maire du village, Olivier Bonnard ; et des conseillers municipaux ont distribué les colis de Noël aux anciens de la commune, âgés de 76 ans et plus.

111 colis ont ainsi été remis au domicile des personnes concernées dans les 13 hameaux de la commune, et huit autres colis ont été livrés à l'Ehpad de Morestel pour des résidents venant de Creys-Mépieu.

Chaque colis contenait des produits régionaux et des fabrications d'artisans locaux, comme des chocolats et des bonbons au miel. Une belle attention qui permet de maintenir le lien social avec les anciens.